

奈義町教育委員会通信

Nagi Town Board of Education News

奈義町におけるさまざまな教育の取り組みを紹介します

No.24 令和4年6月15日号

発行: 奈義町教育委員会 学事課

一夢に向かって自ら学び

ともに高めあう「なぎっ子」

元バレーボール日本代表 江畑幸子さんがやってきた!

B&G 海洋センターリニューアルオープン式典 開催

これから多くの方に海洋センターをご利用いただけるよう、昨年度に体育館の屋根防水塗装、外壁改修、多機能トイレ新設等を行いました。そのリニューアルオープンを記念し、式典及びイベント「ロンドンオリンピック銅メダリスト江畑幸子さんバレーボール教室」を、5月29日(日)に開催しました。

式典後には江畑さんによるバレーボール教室が、奈義町スポーツ少年団のバレーボール教室及び中学校バレーボール部の児童生徒を対象に行われました。基礎的な指導に加え、メンタル面のアドバイスや、現役時代のお話などもお聞かせください、とても有意義な時間を過ごせました。また、実際のオリンピックメダルもご披露いただき、世界で活躍したアスリートの凄みを肌で感じられる体験となりました。



▼ロンドンオリンピック実際のメダル



▲ とてもフレンドリーにご指導くださいました!



幼小中の水泳授業が始まりました

昨年度に続いて、幼稚園小中学校の水泳授業を海洋センターのプールで実施しています。昨年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため授業が半分近く中止になったこともあり、今年度も感染防止対策を強化し取り組んでいます。また、ジェットヒーターを2台導入し、寒さ対策も行っています。まだまだ水が冷たく感じる頃ですが、幼稚園児たちはお互いに水を掛け合ったり、手をつないでかけっこをしたりして水との触れ合いを楽しんでいます。小中学校の児童生徒も、異年齢同士の交流ができていい刺激になっています。

岩崎恭子さん水泳教室

6月20日(月)、バルセロナ五輪200m平泳ぎ金メダリストの岩崎恭子さんをお招きし、小学5.6年生、中学3年生を対象に水泳教室を開催します。午後には文化センターで講演会もしていただきます。本物(プロ)に出会える貴重な機会です!



▲ 岩崎恭子氏

▶中学生のお兄さん、お姉さんに手を引ってもらう幼稚園児



中学校に最新鋭の電子黒板 導入!



▲ ミライタッチを使った授業風景

中学校の各クラスに電子黒板「ミライタッチ」を導入しました。電子黒板は書くだけではなく、手のひらで消すことや文字や図形の変形、画像の表示なども自在に、しかも素早く行えるのが利点です。シンプルな操作で、だれにとっても使いやすいインクルーシブな機器としても注目されています。

インターネットにも接続されているので、生徒が学習で使用しているタブレット端末とも連動でき、様々な場面での有効活用が見込まれます。授業の効率化や学習意欲の向上はもちろん、先生と生徒たちが自由に楽しく学べることを期待しています。

中学校



改築工事開始

5月中旬から中学校の改築工事が始まりました。現在行われている第Ⅰ期工事は、普通教室や職員室等の新校舎の建築工事で、令和5年3月完成予定です。

今月からはプールやテニスコートの解体も開始されましたので、生徒や保護者の皆様には騒音等でご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



幼稚園児 泥んこ遊び みんなどろだらけで楽しみました

5月23日(月)、両幼稚園の年長児が、田植え前の水を張った田んぼで泥んこ遊びをしました。子どもたちは泥の中でもお構いなしに走り回り、その船に乗って引っ張ってもらうなどして、泥の感触を全身で感じていました。

泥遊びは五感の発達を養うだけでなく、生き物を捕まえる、泥団子を作るなどの過程で想像力も養われます。また、今度はここでおいしいお米が作られるということも、子どもたちにとっては学びの一つになったと思います。

幼稚園ではこれからも学校運営協議会の委員さんや町内の方にご協力いただき、様々な自然体験を計画しています。今回も、田んぼを使用させてくださった皆様、本当にありがとうございました。



▼泥の中は重たいなあ



紙面で伝えきれない教育委員会の取り組みを投稿しています!👉

●問い合わせ先 奈義町教育委員会 学事課 (文化センター内)

Tel : 0868-36-4195 / E-mail : kyouiku@town.nagi.lg.jp



「奈義町教育委員会」更新中!

